

ELECTIONS PROFESSIONNELLES AG2R

La CGT fière d'être dans le cœur des salariés



Les Groupes de Protection Sociale souffrent -il n'est pas faute de l'avoir maintes fois dit- de ces fusions à marche forcée depuis plusieurs décennies maintenant.

Lors de ces rapprochements, la représentation syndicale, aidée par les lois gouvernementales, n'a pas manqué de voir ses forces subir de violents impacts, ce qui, chacun(e) le sait, a rendu l'effort de défense des droits salariaux considérablement difficile.

Pourtant, à l'occasion des élections professionnelles du Groupe AG2R, les militant(e)s CGT n'ont pas baissé les bras.

C'est un ensemble de salarié(e)s syndiqué(e)s, élu(e)s et mandaté(e)s, qui, depuis des mois, des années, s'est emparé de tous les sujets locaux et nationaux et a voulu démontrer ce que «TOUS ENSEMBLE» voulait dire pour lui...

Et il a été entendu !

Sept organisations syndicales défendaient leurs positions, parfois très opposées, et la CGT AG2R n'a pas manqué d'argumenter ce qui, pour elle, doit devenir le «vrai» monde du travail.

Les salariés ne s'y sont pas trompés et ont rejoint cette envie, cette vision que chaque militant(e) défend.

Après tous ces bouleversements, toutes ces fusions, ces réorganisations, ces mobilités imposées, ces changements de métier... il fallait bien que les salariés réagissent et la CGT AG2R est fière de leur confiance, témoignée par le vote qu'ils ont formulé.

La CGT AG2R confirme ses orientations en s'ancrant comme la deuxième organisation syndicale du groupe.

Les militant(e)s CGT AG2R remercient les salarié(e)s de leur soutien et continueront comme ils l'ont fait de leur apporter l'aide, l'expertise et la défense qu'ils sont en droit d'avoir.

MERCI !